

Monatsrückblick Monat September/ Oktober – Ausflüge

Sammeln verschiedener Gräser

Getreide entstand aus Gräsern. Noch heute erinnern uns Gräser-Ähren an das Korn auf dem Feld. Bei unseren Ausflügen sammelten wir verschiedene Gräser, die ausgereift waren.



Sammeln von Naturmaterialien



Unsere Ausflüge führten uns auch gerne in einen nahegelegenen Wald. Mit Freude sammelten wir dort Stöcke, Blätter, Zapfen, Nadelbaumzweige, Eicheln, Kastanien, usw. Auch auf den Wegen in der näheren Umgebung fanden sich immer wieder interessante Naturmaterialien, die fleißig eingesammelt wurden.

Aber gerne wurde auch die Zeit in unserem Garten genutzt, viele verschiedene Naturmaterialien gesammelt, nach Größen und Farben sortiert und gebastelt.

Klebebild mit Blättern



Im Garten hatten die Kinder die Idee ein Bild mit Blättern zu legen, aber wie es im Herbst nun mal so ist hat der Wind sie ständig weggefegt. Daraufhin haben die Kinder experimentiert, wie oder womit die Blätter am besten halten. Das Endergebnis war, dass die Blätter in unserem Garten am Wackelschiff mit Wasser befestigt wurden.

Bolzplatz



Die Füchse haben einen Ausflug zum Bolzplatz gemacht. Dort haben sich die Kinder in zwei Mannschaften aufgeteilt und gegeneinander Fußball gespielt. Danach haben die Kinder im Gebüsch viele Äste gefunden und daraus eine Höhle gebaut. Hierbei haben sie auch gelernt, dass man zusammen stärker ist als einer alleine, so konnten die Kinder auch zusammen zum Teil sehr große Äste verbauen.